

亀山市壮年ソフトボール大会

10月20日(日)関総合スポーツ公園多目的グラウンドおよび東野公園ソフトボール場・運動場にてソフトボールを通じてお互いの親睦を深め、健康保持・増進を図るため、『亀山市壮年ソフトボール大会』が開催されました！
白川地区まちづくり協議会からも2チームが参加し、Aチームが準優勝でした。お疲れ様でした。

(以下、体育文化部 部長コメント)

亀山市の自治会まちづくり協議会単位のチームで年齢が男女30歳以上で10人制のソフトボール競技です。

白川スポーツ愛好会が中心となり、メンバーを探し「白川まちづくり協議会A」チームと「白川まちづくり協議会B」チームの2チームが出場しました。

20チームの参加で関総合グラウンド、東野公園の2会場に分かれてのリーグ戦でAチームとBチームは同じ関総合グラウンドでの試合となりました。

1つ会場で、2つのグラウンドに分かれ、別々で勝ち上がったチーム同士が決勝戦での試合となります。

AチームとBチームは別々のグラウンドになりました。

Aチームは2勝して決勝に上がりました。

Bチームは1勝1敗で敗退になりました。

Aチームは決勝戦で「南野町自治会」との対戦で

惜しくも負け準優勝で終わりました。

来年も出場して頑張ります。

一緒にプレーする選手を募集しています。

白川地区を一緒に盛り上げていきましょー！

